

Para prevenir eventuales contagios

## Concretan operativo de vacunación antirrábica para mascotas



La vacuna está focalizada en distintas variantes de la rabia.

Fueron más de 50 los animales inoculados en el proceso que se realizó en Concepción y que encabezado por la Seremi de Salud.

El equipo regional de Zoonosis de la Seremi de Salud llevó a cabo un operativo de vacunación contra la rabia, inoculando a más de 50 mascotas en el sector de calle Víctor Lamas de Concepción. Esta acción se realizó conforme al reglamento de Prevención y Control de la Rabia en el Hombre y los Animales.

Rodrigo Flores, coordinador regional de Zoonosis, señaló que "resulta indispensable mantener el control de esta enfermedad en nuestro país, adoptando todas las medidas necesarias de vigilancia y control de la variedad V1 y V2, ya erradicados, con el fin de evitar su retorno pues es endémico en países vecinos. Así como otras

variantes del virus (V4) presentes en Chile, como la que afecta a murciélagos".

La rabia es una enfermedad viral que se transmite entre los animales y el hombre, de muy alta letalidad para los individuos que la contraen. En Chile se presentan un pro-

medio de 100 casos anuales de rabia en animales, principalmente en murciélagos (V4).

Estos animales son los únicos mamíferos que pueden volar, son beneficios para el ecosistema y tienen un importante rol biológico, por lo que se trata de una especie protegida. Un bajo porcentaje de los murciélagos insectívoros pueden ser portadores del virus de la rabia, pudiendo transmitirlo a otros animales mamíferos, como: perros, gatos e incluso al hombre.

Los murciélagos sospechosos de tener rabia, presentan un comportamiento errático, son encontrados generalmente durante el día, caídos o con dificultad para volar.

# 100

casos anuales en promedio se presentan en Chile de rabia en animales, principalmente en murciélagos.